
Bin wohl bald meinen Führerschein los
Beitrag von „Heinz“ vom 12. November 2004 um 18:42

Zitat von Logo

Ich fahre auch einen heisen Reifen - aber wurde sehr selten erwischt. Mein rechtes
Auge scannt ständig den rechten Fahrbahnrand nach verdächtigen Subjekten. Das hilft
ungemein - glaubt´s !!!

Hi Logo,

dein rechtes Auge in allen Ehren. Aber Geschwindigkeitsbeschränkungen werden ja meist nicht
geschaffen, nur um den Blitzer zu installieren. Auf der Autobahn, so what. Aber innerorts sind
Tempo 50 und oft auch Tempo 30 sehr berechtigt.

Mir ist vor Jahren einmal ein Stepke vors Auto gelaufen (zwischen zwei geparkten Autos durch,
absolut unsichtbar). 50 war erlaubt, ich hatte glücklicherweise nur etwa 40 drauf, und am Ende
haben vieleicht 20 cm haben gefehlt. Da waren viele Schutzengel unterwegs. Das will ich nie
wieder erleben und das wünsche ich auch keinem. Deshalb innerorts lieber etwas langsamer,
als mit zu hoher Geschwindigkeit.

gruß
Heinz
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